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d’être prêts, en toutes circonstances, à 
protéger tous les habitants de Corbas, 
à anticiper les risques et à répondre 
de manière efficace et adaptée à toute 
situation de crise. Ce moment clef 
a permis de renforcer les liens avec 
les acteurs de la sécurité civile et de 
mesurer l’importance de l’unité et de 
l’engagement pour la sécurité de tous.

Cette mobilisation est le reflet de notre 
détermination à faire face aux défis de 
demain, en mettant l’humain au cœur de 
notre action et en veillant à la résilience 
de notre Ville.
Au plaisir de vous rencontrer très 
prochainement, lors «  du café du 
maire ». 
Bonne lecture de votre «  Vivre à 
Corbas ».

Journée IRMA : Un 
engagement sans faille des 
élus et agents de la Ville, en 
toutes circonstances 

Récemment, j’ai participé à la 
Mairie, avec mes collègues 
élus et des agents de la 
Ville à une situation de mise 
en œuvre de notre Plan 
Communal de Sauvegarde 
(PCS), lors d’une journée 
animée par l’organisme de 
référence l’IRMA (Intervention 
en Risques Majeurs et 
Accidents), une occasion 
pertinente pour toutes et 
tous de se mobiliser, de se 
former et de renforcer leur 
réactivité face aux situations 
d’urgence qui pourraient 
potentiellement survenir.

Cette journée est avant 
tout, la marque de notre 
engagement collectif à 
garantir la sécurité et la 
protection de nos citoyens en cas de 
crise. Que ce soit face à des risques 
naturels, sanitaires ou technologiques, 
nous savons que l’efficacité de notre 
réponse repose sur une préparation 
rigoureuse, une coordination parfaite et 
une capacité d’action rapide.

Et c’est parfaitement dans cet esprit 
que les élus, en première ligne, sont 
responsables de la prise de décision 
stratégique, tandis que les agents de 
la Ville, formés et équipés, sont prêts 
à intervenir sur le terrain pour assurer 
la continuité des services publics, 
la sécurité des habitants et le bon 
déroulement des opérations de secours.

En participant activement à cette journée 
IRMA, nous affirmons notre volonté 
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AGENDA

MARS
  DIMANCHE 2 MARS :
Repas des seniors 

  DU 4 AU 11 MARS : 
Semaine des droits des Femmes

 MERCREDI 12 MARS - 18 H 30
Réunion Publique Sécurité 
En présence de la Lieutenante-colonelle,
Manon Vuillermet,
Commandante de la compagnie de Bron

 MERCREDI 19 MARS - 18 H
Commémoration du 19 mars 1962
Cimetière de Corbas

  JEUDI 27 MARS - 19 H 30 : 
Conseil Municipal - Vote du Budget

AVRIL
 DU 2 AU 12 AVRIL :
Printemps de la petite enfance
Médiathèque

 VENDREDI 25 AVRIL - 18 H :
Commémoration Henri Arnaud
Place de la Résistance 

MAI
  JEUDI 8 MAI - 10 H 30 :
Commémoration 8 mai 1945 - 80e anniversaire
Cimetière de Corbas

 DIMANCHE 18 MAI :
Foire de Corbas

 SAMEDI 24 MAI :
Fête des Conseils de Quartier
Parc de Loisirs 

 SAMEDI 24 MAI :
Grand Prix de Corbas
Par le Corbas Lyon Métropole 
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1 Encore une très belle fête des Lumières
Vendredi 6 décembre, les Corbasiens et Corbasiennes 
sont venus en nombre, sur notre nouvelle Place 
Charles de Gaulle, pour assister à la traditionnelle Fête 
des Lumières. Un rendez-vous toujours très apprécié des  
habitants, qui ont pu profiter des stands des Conseils de 
quartiers et contempler, en fin de soirée, le feu d’artifice !

5

6   7 Déjà 500 abonnés sur Instagram !
Depuis son lancement en juin dernier, vous êtes 
nombreux à suivre @villedecorbas pour vous 
informer sur l’actualité de la ville, ses événements, 
découvrir la Ville en images... Et participer à ses 
concours ! Pendant le mois de janvier, les abonnés 
pouvaient gagner deux parapluies aux couleurs de 
la ville. Félicitations aux deux heureux gagnants !
Pour ne rien manquer, rejoignez @villedecorbas 
sur instagram

3   5 722 euros récoltés pour le Téléthon !
Pour la troisième année consécutive, la Ville, ses 
associations et ses bénévoles se sont mobilisés 
pour la 38e édition du Téléthon. Cette année encore, 
de nombreuses démonstrations, comme celle du 
champion de BMX Freestyle, Aurélien Fontenoy, ont 
eu lieu aux Gymnases Jean Jaurès et Jean Falcot. 
Au total, 5 722 euros ont été récoltés. Merci à tous !

4

5

2 Première édition pour la Parade de Noël ! 
Près de 1000 personnes étaient au rendez-vous le 14 
décembre dernier pour assister à la première édition 
de la parade de Noël. Les rues de Corbas ont permis 
aux associations de la Ville de défiler avec des chars, 
voitures illuminées ou encore des VTT. Merci à tous les 
bénévoles et participants. 

2

Inauguration de la salle de basket André Sardat 
Samedi 7 décembre, le Maire, Alain Viollet, 
accompagné d’Yves Montangérand, conseiller 
délégué au sport, ont inauguré la salle de basket, au 
nom d’André Sardat, ancien Maire de Corbas, de 1995 
à 2008. 🏀À cette occasion, et en présence de sa famille,
une plaque en son honneur a été dévoilée ! 

Bonne année 2025 !
Vendredi 10 janvier, le Maire, 
Alain Viollet, son équipe 
municipale et les membres 
du CMEJ, ont présenté leurs 
meilleurs voeux, aux Corbasiens 
et Corbasiennes, venus en 
nombre pour cette cérémonie.
Murielle Laurent (députée 
européenne), Bernard Fialaire 
(Sénateur du Rhône), Christian 
Duchene (Maire de St Fons), et 
Marc Mamet (Maire de Feyzin), 
accompagné de quelques 
élus, ont également répondu 
présent.

5    

4

Formation de Jeunes au PIJ
Le Pij a pu offrir à huit jeunes une formation 
aux gestes de 1er secours dans le cadre de sa 
semaine de prévention à la santé qui a eu lieu 
du 13 au 17 janvier. Lors de cette semaine, des 
ateliers ont été proposés à nos Corbasiens 
au sein du PIJ ainsi qu’au collège et au lycée 
Jacques Brel autour de la nutrition ainsi que des 
conduites addictives chez les jeunes.
.  
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À la une
>   JOURNÉE INTERNATIONALE DES DROITS DES FEMMES : 

LA VILLE SE MOBILISE  
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> AU PROGRAMME :

11 
MARS

Les recommandations de la Médiathèque
Retrouvez une sélection de 10 livres nous éclairant 
sur la place des femmes dans nos sociétés. Liste à consulter 
sur corbas.fr et à la Médiathèque.

> POUR ALLER PLUS LOIN :

Du 4 au 11 mars, la Ville de Corbas vous propose une programmation en écho à la 
Journée Internationale des Droits des Femmes du 8 mars.

4 
MARS

6 
MARS

20 h | tarif : 5,30€
Grande salle du Polaris - Infos : lepolaris.org

PROJECTION

« LES GRAINES 
DU FIGUIER SAUVAGE »

Présentée par le Club Ciné de Corbas

Réalisé par Mohammad Rasoulof, avec Mahsa Rostami, 
Niousha Akshi et Soheila Golestani.
Iman vient d’être promu juge d’instruction au tribunal 
révolutionnaire de Téhéran quand un immense mouvement 
de protestations populaires commence à secouer le pays. 
À la maison, ses deux filles, Rezvan et Sana, étudiantes, 
soutiennent le mouvement avec virulence, tandis que sa 
femme, Najmeh, tente de ménager les deux camps. La 
paranoïa envahit Iman lorsque son arme de service disparait 
mystérieusement... Prix spécial du Jury Cannes 2024 

VERNISSAGE 

Visite accompagnée des artistes et de la commissaire aux 
expositions.
Cette exposition réunit quatre artistes plasticien.ne.s et une poète 
romancière contemporaine  : Lola Fontanié, Marie Pic, Floraine 
Sintès, Ludivine Zambon et Laura Vazquez. À travers les vidéos, 
performances, sculptures, photographies et installations, émerge 
une réflexion sur l’altérité et l’hospitalité, sur les quêtes intimes et le
mystère de la rencontre, sur les rituels et la convivialité.

Exposition du 6 au 28 mars 

19 h | Entrée libre
19h30 | Performance de Lola Fontanié, interprétée par 
Diane Réa et Jeanne Chopy - création sonore : Antoine 
Beaucourt (15’)
Hall du Polaris -  Infos : lepolaris.org

MON CORPS, 
MON CHOIX

En l’honneur des 50 ans de la loi Veil.
Participez à une matinée avec les élues de Corbas pour échanger sur les sujets de 
santé des femmes. Venez à la rencontre du Planning Familial autour de l’exposition : 
« La lutte pour l’avortement à Lyon ».

De 9 h30 à 12 h | Entrée libre
Salle des mariages - Hôtel de ville

TABLE RONDE

« PLACE AUX FEMMES »

Faire carrière en tant que femme 
dans un secteur d’activité 
majoritairement masculin.
Le milieu professionnel est encore 
le terrain de nombreuses inégalités 
de genre : différences salariales sur 
un même poste,  discrimination 
à l’embauche, plafond de verre, 
harcèlement sexiste… Les femmes 
font souvent face à des obstacles 
dans leur évolution professionnelle. 
Au sein de la diversité des corps de 
métiers, on observe bien souvent 
une disparité de genre. Quelles 
sont les raisons et les causes 
de cette organisation genrée du 

travail ? Qu’est-ce qui nous pousse 
à penser que certains métiers 
sont « masculins » et d’autres plus 
«  féminins  » ?   Quelles sont les 
barrières et influences que peuvent 
rencontrer les femmes dans la 
construction de leur carrière et 
comment encourager l’égalité 
des genres dans le domaine 
professionnel  ? Pour avancer sur 
ces questions, venez écouter et 
échanger avec des Corbasiennes et 
Lyonnaises exerçant leurs activités 
dans des secteurs majoritairement 
masculins.

Animée par Mathilde Beaugé, journaliste 
culture / société - Tribune de Lyon.

19h30 | entrée libre | cocktail
Grande salle du Polaris

À LIRE ET RELIRECOLLECTE SOLIDAIRE
Ensemble, #changeons les règles !
Du 8 mars au 28 mai, participez à la grande collecte 
solidaire de protections hygiéniques organisée 
par la Métropole de Lyon et l’association Règles 
élémentaires, en déposant des produits d’hygiène 
intime dans les boites-collecte  à l’accueil de l’Hôtel 
de Ville, au Polaris et au CCAS de Corbas. ATELIER PHILO

L’écologie à la convergence des luttes  : combattre les 
dominations de genre et de classe
Cet atelier explore les liens entre la pensée écologique et les formes de 
domination dans nos sociétés. Nous mettrons en lumière comment une 
approche équitable, qui combat toutes les formes de domination, peut offrir 
des réponses à la crise écologique et sociale actuelle, en construisant une 
société plus juste, solidaire et respectueuse de l’environnement. 

Présenté par l’association Les Argonautes de la pensée
15 mars | 10h30 | gratuit, sur inscription
Médiathèque
Renseignements et réservation à la Médiathèque :
mediatheque@ville-corbas.fr - 04 72 51 45 55 

Comme chaque année, la Ville de Corbas se mobilise et propose des animations/échanges dans le cadre de la 
journée internationale du droit des femmes. La traditionnelle soirée débat aura lieu le 11 mars au Polaris et le thème 
sera sur la place des femmes dans un environnement professionnel masculin. Il y aura aussi une nouveauté cette 
année. Les élues du Conseil municipal sont fières de vous inviter le samedi 8 mars matin au Café femmes en mairie. 
L'occasion de discuter dans un cadre convivial des problématiques de santé des femmes et des Corbasiennes. 2025, 
c'est l'anniversaire des 50 ans de la loi Veil, nous ne pouvions manquer de mettre en avant cet évènement avec la 
présence du Planning Familial le 8 mars à nos côtés. Alors venez échanger avec nous lors du café femmes !

Laurence MOULIN
1re Adjointe, déléguée à la communication, 

à la vie associative et à l’événementiel

EXPOSITION
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Ma Ville, mon quotidien

Démarré au printemps 2024, le 
chantier de la Place Charles de 
Gaulle, fruit d’une consultation 
avec les habitants et usagers 
(commerçants, conseils de 
quartier..),  touche à sa fin. 

Depuis le début de l’année 2025, 
vous pouvez déambuler sur une 
place Charles de Gaulle flambant 
neuve. 
Cette nouvelle version de la place 
offre désormais : 

>  Une aire de jeux dédiée aux 
enfants 

> Un nouvel asphalte 
>  Deux pergolas pour des espaces 

ombragés 
> Des bacs végétaux

> Du mobilier urbain tout neuf

Viendra s’ajouter dans les 
semaines à venir : une nouvelle 
boîte à livres.
 

    

Aire de jeux pour enfants

VOTRE PLACE CHARLES DE GAULLE  
ENTIÈREMENT RÉNOVÉE
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 ARRÊT DE BUS  
LES BALMES

FRUIT D’UNE 
PARTICIPATION 

CITOYENNE

PERGOLAS

21

AIRE DE JEUX

Une

BOÎTE À LIVRES

1
NOUVEL ASPHALTE

1
M2
DE SUPERFICIE

2400 
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LA PLACE
 Charles de Gaulle



Actualités

Notre force, c’est vous ! 

La Ville de Corbas a lancé, en ce 
début d’année, sa toute nouvelle 
page LinkedIn, associée au 
slogan « Notre force, c’est 
vous ». Ce slogan, fruit d’un 
travail collectif avec les agents, 
met en avant l’importance 
de nos équipes, qui œuvrent 
quotidiennement au service de 
la commune et qui, de par leurs 
efforts et leur travail, permettent 
de proposer des services de 
qualité.

Retrouvez-nous dès maintenant 
pour découvrir : 

> Nos projets et initiatives locales

>   Nos offres d’emploi et 
opportunités

>  Nos actualités économiques et 
événements

Rejoignez-nous et connectons-
nous pour faire rayonner notre 
territoire ensemble !

 

D’OÙ VIENT L’EAU À CORBAS ? 
Corbas est alimentée par le réseau de la Métropole de Lyon, qui puise 
l’eau principalement dans la nappe d’accompagnement du Rhône. Cette 
eau, d’origine glaciaire, est captée dans la zone de Crépieux-Charmy et 
traitée à l’usine de Croix-Luizet avant d’être distribuée aux communes 
de la métropole, y compris Corbas.

De plus, deux zones de captage, (Chemin des Bruyères et Chemin des 
Romanettes) qui ne sont pas destinées à la consommation des habitants, 
sont présentes sur la communes.

LA VILLE DE CORBAS DÉBARQUE 
SUR LINKEDIN ! 

Chaque année l’ARS (l’Agence 
Régionale de Santé), établit un 
bilan sanitaire de la qualité de 
l’eau distribuée par notre réseau. 

Cette eau est moyennement mi-
néralisée et équilibrée. Riche en 
calcium et en magnésium, elle 
répond aux besoins en minéraux 
de l’organisme.

La dernière analyse en date 
prouve que l’eau distribuée est 

de bonne qualité et peut être 
consommée par tous, sans aucun 
soucis. 

L’ARS établit également une fiche 
de synthèse annuelle qui présente 
pour toute unité de distribution 
(UDI) les caractéristiques 
de l’eau distribuée (origine, 
protection, qualité, conformité 
réglementaire...), que vous pouvez 
consulter, via une carte interactive, 
sur le site de l’ARS.

QUELLE EST LA QUALITÉ 
DE L’EAU À CORBAS ? 

SUIVEZ NOTRE PAGE : VILLE DE CORBAS

SORTIE CULTURELLE ORGANISÉE PAR LE RELAIS 
PETITE ENFANCE
Le 15 novembre, le Relais Petite 
Enfance, les P’tits Crocos, a 
organisé une sortie au Musée 
des Beaux-Arts pour les 
assistantes maternelles et les 
enfants qu’elles accompagnent. 

Cette activité, pensée pour allier 
découverte culturelle et moment 
de partage, a permis aux plus 
jeunes de s’initier à l’univers 
artistique tout en développant 
leur curiosité et leur éveil. Dès 
leur arrivée, les enfants, guidés 
par une médiatrice culturelle 
du musée, ont découvert deux 
œuvres adaptées à leur jeune 
âge. Grâce à des activités 
ludiques et interactives, telles 
que des récits imaginaires 
autour des tableaux, des jeux 

de constructions et des jeux 
sensorielles, les enfants ont pu 
explorer les couleurs, les formes 
et les émotions transmises par 
l’art. Les assistantes maternelles, 
quant à elles, ont trouvé dans 
cette sortie une opportunité de 
renforcer les liens avec les enfants 
et d’échanger autour de nouvelles 
approches éducatives. Cette visite 
a aussi permis de sensibiliser 
les adultes et les enfants à la 
richesse du patrimoine culturel et 
à l’importance de l’intégrer dans 
les pratiques éducatives dès le 
plus jeune âge. Cette sortie a été 
une belle occasion de vivre une 
expérience enrichissante dans un 
cadre propice à l’émerveillement 
et à la découverte.

QUELQUES 
CONSEILS :

Consommez exclu-
sivement l’eau du ré-
seau d’eau froide. Elle 
se conserve au frais, 
pas plus de 24 h.

Si votre habitation est 
équipée de tuyau-
teries en plomb, ou 
après quelques jours 
d’absence, laissez 
couler l’eau avant de la 
boire.

Si votre eau a une sa-
veur ou une couleur 
inhabituelle, contac-
tez votre distributeur 
d’eau.

LA MÉTROPOLE ET LES COLLECTIVITÉS 
LUTTENT CONTRE LES PFAS
Depuis quelques années, la Métropole de Lyon et Eau du Grand Lyon, alertent mais aussi agissent contre 
les PFAS (polluants chimiques) afin de protéger les habitants et d’intervenir contre n’importe quel type de 
pollution de l’eau.

Désormais, afin de contrôler ces polluants, l’eau publique du Grand Lyon a effectué 350 analyses sur les principaux 
points de distribution. De plus, la fréquence des contrôles a été augmentée à tous les 15 jours. 
Les analyses des eaux du captage de Crépieux - Charmy, qui distribue Corbas, sont conformes à la réglementation 
des PFAS.

11 10 
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LES PERTURBATEURS ENDOCRINIENS :
QU’EST CE QUE C’EST ?

Développement Durable

Les perturbateurs endocriniens 
sont des substances chimiques 
qui dérèglent le fonctionnement 
hormonal des organismes 
vivants, et ont des effets néfastes 
sur l’environnement et sur la 
santé humaine.

L’OMS  et  le  programme 
des Nations Unies pour 
l’environnement les considèrent 
comme une menace mondiale 
à laquelle il faut apporter 
une solution. Un certain 
nombre d’affections sont 
aujourd’hui suspectées d’être la 
conséquence d’une exposition 
aux perturbateurs endocriniens, 
comme des troubles de la fertilité, 
l’augmentation de la fréquence 
d’anomalies du développement 
des organes ou encore la 
survenue de certains cancers 
hormono-dépendants.
Les perturbateurs endocriniens se 

retrouvent dans un grand nombre 
de produits de consommation 
courante (cosmétiques, 
alimentation, plastiques, etc) ainsi 
que dans différents milieux (air, 
eau, sol).
Aux côtés de la Métropole de Lyon, 
la Ville a signé la charte «  Villes 
et Territoires sans perturbateurs 
endocriniens ». Elle est portée par 
le Réseau Environnement Santé 
(RES), agrée par le Ministère de la 
santé. Elle permet également aux 
communes qui s’engagent de
développer des actions autour de 
cinq objectifs :

>  Restreindre l’usage des 
produits phytosanitaires

>  Réduire l’exposition aux 
perturbateurs endocriniens 
(PE) dans l’alimentation

>  Favoriser l’information 
de la population et des 
professionnels de santé

>  Mettre en place des critères 
d’écoconditionnalité

>  Informer tous les ans les 
citoyens de l’avancement des 
engagements pris

La signature de cette Charte, 
à grande échelle, constitue un 
enjeu majeur de santé publique 
et environnemental de première 
importance. Corbas apportera sa 
pierre à cet édifice en proposant 
un plan d’actions à l’échelle de 
son territoire.

ENGAGEMENT CITOYEN POUR LE CMEJ !

Immersion dans un Club  
ZOOM SUR CORBAS RUNNING

CONTACT : 

> Mail : corbasrunning@gmail.com
> Site : www.corbasrunning.com
> Téléphone : 06 71 70 77 93

La convivialité, l’entraide et le 
partage d’une passion commune. 
Ce sont les principes fondateurs 
qui animent l’association Corbas 
Running depuis sa création en 
2002. L’association a depuis bien 
grandie. Elle compte en 2025 133 
licencié(e)s de tout âges : de 22 à 76 
ans ! Jean-François Herry, président 
de l’association et Jean-Claude 
Vernier, adhérent et coach running, 
nous en disent un peu plus sur 
leurs activités.

>  Quelles sont les activités 
proposées par votre association ?

Nous proposons deux types 
d’entraînements : le running et le trail. 
Le club est affilié depuis 2007 à la 
fédération française d’athlétisme et 
nous avons aussi le label école du 
trail depuis trois ans  : notre mission 
est de rendre le trail plus accessible 
en proposant des séances ouvertes 
à tous.te.s, de débutant à confirmé. 
Nous avons neuf coachs pour 
encadrer ces entraînements : quatre 
en trail et cinq en running. Il y a 
trois entraînements par semaine  ; 
les lundis, mercredis et samedis. 
C’est un des avantages de ce club, 
en proposant deux activités les 
adhérents peuvent passer de la 
route au trail et vis-versa, tout en 
faisant une transition en douceur 
bien sûr  ! Le plus important pour 
nous, c’est des séances de qualité, 
mais sans se blesser. On adapte 
aussi nos entraînements aux courses 
auxquelles les adhérent(e)s se sont 
inscrits et souhaitent s’entraîner.

>  Comment se passent les 
inscriptions aux courses ?

Les adhérent(e)s s’inscrivent 
indépendamment à de 
nombreuses courses partout en 
France (et aussi à l’étranger) et 
nous les accompagnons dans 
leurs entraînements. Le club 
propose aussi cinq courses 
labellisées au niveau local (à Saint-
Priest, Vénissieux…). L’inscription 
à ces courses est comprise dans 
l’adhésion à l’association et elles 
permettent de fédérer le club.

>  En-dehors de l’inscription à ces 
courses, vous organisez aussi des 
événements sur Corbas ?

Depuis trois ans, nous organisons 
le Défithon lors du téléthon. Pour 
l’édition de 2024, on a rencontré un 
franc succès avec plus de 2 600 
tours et près de 1 600 € collectés !
Le 28 juin prochain, nous organisons 
la troisième édition de la Course 
Concert de Corbas. Avec un parcours 
diversifié dans la commune et 
dans la nature environnante. La 
course est ouverte à 500 coureurs 
et on propose ensuite une soirée 
dansante avec repas. C’est un 
événement qui mobilise beaucoup 
de monde, heureusement nous 
avons des adhérent(e)s motivé(e)
s, une très bonne équipe bénévole 
engagée et des sponsors qui nous 
suivent depuis le début. Si vous 
souhaitez aider à l’organisation de cet 
événement en nous sponsorisant, 
que ce soit de manière financière 

ou matérielle, n’hésitez 
pas à nous contacter pour 
que nous continuions à 
proposer chaque année 
cette manifestation.

Les collégiens pendant la Les collégiens pendant la 
plantation de la haieplantation de la haie

12 

Avec l’appui de notre service 
espaces verts les collégiens du 
CMEJ ont planté une vaste haie 
à proximité de leur collège le 
long de l’allée Saint Hubert. La 
haie est un rempart contre le 
réchauffement climatique. Elle 
protège les cultures du vent 
et contribuent à la protection 
de la biodiversité. Leur action 
symbolise leur attachement à 
l’environnement.

Le président Jean-François Herry (à gauche) 
et Jean-Claude Vernier

Jean-Claude Vernier, une figure 
centrale dans l’association

Jean-Claude est présent dans le 
club depuis ses débuts. Il se dit 
humblement coach pour «  les 
débutants et les blessés  » car «  je 
commence à être trop fatigué pour 
suivre les jeunes », il rit. 
Le doyen du club, à 76 ans, continue 
pourtant à être présent à tous les 
entraînements. La passion de courir, 
il l’a depuis tout petit. Une activité qui 
lui a toujours permis de se concentrer 
et de faire le point : « ça me permet 
de réfléchir, j’ai souvent résolu des 
problèmes en courant ». 
Jean-Claude a aussi participé à de 
nombreuses courses en France ; les 
100 km de Millau, le Marathon de Paris, 
le Marathon de Marseille,… Mais aussi 
de l’autre côté de l’Atlantique pour le 
Marathon de New-York  ! Il garde un 
souvenir impérissable du New York 
City Marathon, qu’il a complété en 
3h40 : « On démarre tous en même 
temps sur ce grand pont suspendu 
(le pont Verrazano-Narrows), tout au 
long de la course il y a du monde 
partout, on traverse toute la ville 
[…] dans chaque quartiers, on nous 
encourage et on nous offre à boire et 
à manger […] et on fini la course dans 
Central Park. C’est une ambiance 
qu’on ne retrouve nulle part ailleurs, 
il faut en faire l’expérience au moins 
une fois ! »



Le 10 janvier dernier, Alain Viollet, a présenté ses traditionnels 
vœux à la population, en présence des élus du conseil 
municipal et du CMEJ (Conseil Municipal des Enfants et des 
Jeunes).  L’année qui s’ouvre sera consacrée à la poursuite des 
grands projets. Parmi eux, la création du gymnase aux Taillis, 
la rénovation énergétique du Polaris, l’extension de l’école 
Jacques Prévert, un renforcement de la surveillance… et une 
préoccupation particulière portée sur le  projet de santé de la 
maison médicale. Tour d’horizon.
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CAP SUR... 2025 !
Entretien avec Alain Viollet,

 Maire de Corbas

La soirée des vœux est un 
moment de rassemblement 
important pour la commune. 
Quels messages clés avez-
vous souhaité transmettre aux 
habitants à cette occasion ?

Une commune, et je l’ai rappelé 
lors de cette soirée, est avant 
tout la collectivité du quotidien. 
Elle doit être facilitatrice, 
accompagner ses habitants, 
anticiper les défis, prévoir l’avenir 
et veiller à un développement 
équilibré et raisonné, avec le 
maintien de la ceinture verte et 
des terrains agricoles, qui font la 
caractéristique de Corbas.  
Notre municipalité se veut 
résolument proche des habitants 
et à l’écoute de leurs besoins. Cela 
passe par des actions concrètes, 
que j’ai annoncées lors de cette 
soirée, et qui visent à améliorer le 
quotidien de chacun.

A ce propos, quels sont les 
projets phares qui verront le jour 
ou qui prendront une nouvelle 
dimension en 2025 ?

Plusieurs projets majeurs 
vont voir le jour, avec pour 
objectif d’accompagner le 
développement de notre 
commune.
Depuis le mois de janvier, 
nous pouvons profiter d’une 
nouvelle place Charles de 
Gaulle, entièrement rénovée. 
Cette transformation vise à offrir 
un véritable lieu de vie où les 
habitants peuvent se retrouver 
et profiter d’un espace convivial. 
Avec des jeux pour enfants, une 
boîte à livres, cette place est 
pensée pour être un point central 
de la vie locale, tout en mettant 
en valeur nos commerces de 
proximité qui, depuis sa réfection,  
bénéficient d’une meilleure 
visibilité.



L’éducation étant une priorité, 
l’extension du groupe scolaire 
J. Prévert se concrétisera avec 
la livraison de deux nouvelles 
salles de classe et la création d’un 
tout nouveau restaurant scolaire, 
offrant ainsi de meilleures 
conditions d’accueil aux élèves et 
aux équipes pédagogiques.

Le sport et les infrastructures 
municipales ne sont pas en 
reste, avec la construction d’un 
gymnase complémentaire aux 
Taillis. Un équipement attendu qui 
viendra renforcer nos capacités 
d’accueil pour les associations et 
les sportifs locaux. Nous avons 
aussi la fierté d’accueillir deux 
terrains extérieurs de padel, une 
discipline en plein essor. Ces 
équipements viendront enrichir 
l’offre sportive et proposer de 
nouvelles opportunités aux 
amateurs de sport.

Enfin, la santé demeure un enjeu 
central. Un travail conséquent 
est engagé sur le projet de santé 
de la maison médicale, et nous 
avons accueilli, au tout début 
janvier, un médecin généraliste, 
une première avancée 
significative pour renforcer l’offre 
de soins sur notre territoire. 
Je travaille activement avec 
l’Agence Régionale de Santé et 
les collectifs des professionnels 
de santé de l’Ozon (la CPTS) afin 
d’enrichir l’offre de médecine 
générale mais ausi de bâtir un 
projet de parcours de santé pour 
l’ensemble des habitants de la 
commune.

Ces projets représentent des 
investissements importants pour 
la commune. Comment sont-
ils financés et quel est le cadre 
budgétaire pour 2025 ?

La gestion budgétaire de notre 
commune repose sur un principe 
fondamental : assurer une gestion

saine et rigoureuse afin de 
préserver notre capacité 
d’investissement. C’est ce qui 
nous permet depuis bien des 
années, de financer ces projets 
sans avoir recours à l’emprunt. 
Depuis le début du mandat, cela 
représente des investissements 
d’environ 30 millions d’euros. 

Au moment même où le sujet de 
la dette de notre Etat est le point 
cardinal de toutes les discussions, 
nous pouvons, à Corbas, rappeler 
que la dette de la Ville est 5 fois 
inférieure à celle des communes 
comparables, de même strate 
et de taille équivalente. Et 
tout cela, sans augmenter la 
part communale des impôts 
locaux depuis 11 ans. C’est un 
engagement fort que nous 
avons tenu, malgré un contexte 
économique tendu. 

Il est aussi important de souligner 
le rôle clé de notre zone 
industrielle, qui, avec ses 10 
000 collaborateurs, représente 
70 % des recettes fiscales de 
la commune. Ce dynamisme 
économique est un atout majeur 
qui nous permet de continuer 
à investir pour l’avenir tout en 
maintenant un équilibre financier 
solide. 

Grâce à cette gestion 
responsable et pertinente, nous 
avons également les moyens 
de préserver et entretenir notre 
patrimoine, qui compte 52 
bâtiments.  Nous poursuivons un 
travail important pour améliorer 
leur accessibilité et les engager 
dans une rénovation énergétique, 
afin de les rendre plus durables et 
performants. 

Par ailleurs, la sécurité est une 
priorité. Sur 2023 et 2024, plus 
de 650 000 € ont été investis 
pour sécuriser les entrées et 
sorties de la ville, ainsi que pour 

équiper la zone industrielle en 
vidéoprotection. Ces efforts 
portent leurs fruits : sur 26 
réquisitions, une quinzaine 
d’affaires ont pu aboutir.
Ces investissements, qu’il s’agisse 
d’aménagement, de sécurité ou 
de préservation du patrimoine,
sont rendus possibles grâce à 
notre rigueur budgétaire et à 
notre volonté de garantir un cadre 
de vie agréable et sécurisé pour 
tous. 

Quelles sont les actions prévues 
en 2025 pour poursuivre cet 
engagement et garantir un cadre
de vie toujours plus serein aux 
habitants ?

Nous poursuivrons en 2025 
nos efforts pour renforcer la 
vidéoprotection et les moyens de 
la Police Municipale. 

Tout d’abord, nous allons 
consolider nos effectifs, avec le 
recrutement de quatre agents de 
surveillance de la voie publique 
(ASVP), ce qui portera notre Police 
Municipale à 12 agents. L’objectif 
est de disposer d’une équipe 
au complet afin d’assurer une 
présence renforcée sur le terrain 
et une meilleure réactivité face 
aux besoins des habitants.

En parallèle, nous allons 
poursuivre le développement de 
la vidéoprotection en ajustant de 
manière significative le Centre 
de Supervision Urbain (CSU). 
Cela passera par la mise en 
place d’une présence humaine 
accrue derrière ces dispositifs, 
afin de mieux exploiter les images 
en temps réel et d’optimiser 
l’intervention des forces de l’ordre. 
Ces investissements s’inscrivent 
dans une démarche globale 
en lien avec la gendarmerie 
visant à garantir un cadre de vie 
toujours plus sécurisé, en alliant 
prévention, surveillance active et 

INTERVIEW (SUITE)
présence plus dense sur le terrain.

Avec mon adjoint à la sécurité, 
Éric Maillet, nous avons rencontré 
le Préfet délégué à la sécurité, 
monsieur Guérin, qui a validé la 
politique menée par la commune.

Le logement est aussi un enjeu 
majeur dans ce domaine. Quelle 
est votre vision et quelles actions 
sont engagées pour répondre aux 
besoins en matière d’habitat ?

Corbas est une commune 
particulièrement attractive, et cela 
s’explique par plusieurs facteurs : la 
qualité de nos équipements, notre 
localisation stratégique et un cadre 
de vie préservé. Cette attractivité 
est une réelle force pour notre 
territoire, mais elle entraîne aussi 
une forte demande en logement, 
avec des disponibilités limitées. 
En matière d’urbanisme, il est 
important de rappeler que les 
Maires ne peuvent s’opposer à 
des projets qui respectent les 
critères réglementaires du Plan 
Local d’Urbanisme et de l’Habitat 
(PLUH), sous peine d’exposer 
la collectivité à des sanctions 
financières importantes et à une 
reprise par Madame la Préfète de 
la compétence de délivrance des 
autorisations d’urbanisme sur tout ou 
partie du territoire de la commune. 
Nous devons donc composer avec 
ces obligations tout en veillant à 
ce que chaque projet s’intègre de 
manière cohérente dans le tissu 
urbain existant.

L’animation de la ville joue un 
rôle clé dans le dynamisme et 
la convivialité de Corbas. Quels 
sont les grands rendez-vous qui 
rythment l’année ?

Nous attachons une grande 
importance à l’animation de Corbas, 
car une ville vivante est une ville 
où il fait bon vivre. Tout au long de 
l’année, plusieurs grands rendez-
vous rythment la vie locale et 

rassemblent les habitants : la Foire, 
le Forum des associations, la Fête 
des Lumières et bien d’autres 
événements qui contribuent à la 
convivialité et au partage. Ce sont 
plus de 140 animations par an qui 
sont organisées sur la commune.

En 2024, nous avons innové avec 
une nouvelle Parade de Noël, et ce 
fut un véritable succès, avec près de 
1000 personnes réunies pour cette 
première édition ! Cet engouement 
nous encourage à pérenniser et 
enrichir cette manifestation pour les 
années à venir.

Tous ces événements sont 
possibles grâce à un travail étroit 
avec le tissu associatif local, qui 
est particulièrement dynamique et 
impliqué. Nos associations sont une 
richesse pour Corbas, et nous avons 
à cœur de les soutenir et de favoriser 
les synergies afin de proposer des 
animations variées et accessibles à 
tous.

Le lien avec les habitants est 
essentiel dans la gestion d’une 
commune. Quels sont les 
dispositifs mis en place pour 
encourager l’échange et la 
participation citoyenne ?

Être à l’écoute des habitants et 
favoriser le dialogue est une priorité 
pour nous. Plusieurs dispositifs 
existent déjà pour permettre à 
chacun de s’exprimer et de participer 
à la vie locale.

Les Conseils de Quartier sont un 
espace privilégié d’échange et 
de concertation, où les habitants 
peuvent faire remonter leurs idées, 
leurs préoccupations et travailler en 
collaboration avec la municipalité 
sur des projets de proximité.

Nous avons également développé 
une plateforme e-démocratie, 
qui permet à tous de contribuer 
en ligne et de donner leur avis sur 
différentes thématiques, rendant 

ainsi la participation plus accessible 
et interactive.

Et en 2025, je vais encore renforcer 
cette proximité, avec la mise en 
place du «café du Maire». Un 
moment d’échange informel, où 
chacun pourra venir poser ses 
questions, partager ses idées ou 
simplement discuter de la vie de la 
commune. 

Vous avez une 
question, une 
suggestion à 
partager, ou 
vous souhaitez 
simplement 
discuter de votre 
commune ?

Venez échanger avec le Maire, 
Alain Viollet, autour d’un café !

> Sur rendez-vous, les 
mercredis et vendredis 
matins 
> Hôtel de Ville
> Rencontres individuelles 
ouvertes à tous les 
habitants :

- Par Tél : 04 72 90 03 00
- En ligne, via la 
plateforme toodego : 
demarches-corbas.
toodego.com dans la 
rubrique : 
pré-inscription café 
du Maire. 
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pour témoi-
gner et répondre aux questions posées par 

ses camarades.

Économie  Emploi
DU PROJET À L’ACTION AVEC CORB’ACTION !

Après plus de 20 ans consacrés 
à l’accompagnement des 
personnes en difficulté et à la 
relation avec les entreprises, 
Corinne Benetollo a pris ses 
fonctions en septembre 2024 
comme Responsable du Service 
emploi, vie économique et 
commerces de la ville. « Je 
suis très heureuse de rejoindre 
les équipes de Corbas car je 
connais très bien la ville. C’est 
une collectivité qui développe 
beaucoup de projets intéressants 
et innovants ». 

Pérenniser le partenariat avec 
les acteurs locaux de l’emploi 
afin de mettre en œuvre des 
actions en faveur des personnes 
en recherche d’emploi, maintenir 
et développer un lien privilégié 
avec les entreprises partenaires 
indispensables à la vie de la cité, 
échanger et travailler avec les 
commerçants de la ville acteurs 
importants de proximité, telles 
sont les missions qui sont confiées 
à Corinne Benetollo

BIENVENUE À CORINNE BENETOLLO

Du 17 septembre au 17 octobre 
2024, s’est tenue l’action « 
Corb’action » financée par la 
ville de Corbas et dispensée 
par Léo Lagrange formation 
(anciennement Ifra) au sein du 
Service emploi de la Ville.
 
Durant 8 semaines, les 
Corbasiens accompagnés par 

les partenaires du service 
emploi se sont réunis deux 
fois par semaine pour travailler 
ensemble l’estime et la 
confiance en soi et leur retour 
à l’emploi.
Alain Viollet, Maire de Corbas, 
et son Adjoint à l’emploi, à 
la vie économique et aux 
commerces, Florent Rivoire, 
sont venus dialoguer avec 
les participant(e)s et les  
encourager à poursuivre leur 

parcours professionnel.
Les participant(e)s ont déclaré 
que cette action les avaient fait 
évoluer et qu’ils se sentaient 
désormais prêt à s’engager pour 
aller au bout de leurs projets 
professionnel.
Ils ont pu par exemple avoir des 
bases en informatique, progresser 
en français, travailler en équipe,

définir leurs propres compétences, 
préparer un stage dans le secteur 
administratif, etc... 

« On recommence quand vous 
voulez » a déclaré Anne Howlett, 
l’animatrice de cette action, que 
chacun a tenu à remercier pour 
son écoute et sa bienveillance. 
Remerciements également à 
François Burnet qui a co-animé 
cette action pour sa disponibilité, 
ses encouragements et son sens 
de l’écoute.

Nous n’oublions pas Pierre-Olivier 
Prost ainsi que Floriane Roques 
pour leur apport sur l’informatique 
et les « soft skils » (compétences 
personnelles) grandement 
appréciés par les participants.

Économie  Emploi

Toute l’année, excepté pendant 
les vacances scolaires, l’espace 
emploi propose des ateliers 
sociolinguistiques : qui consistent 
en un apprentissage de la 
langue française lié à un gain 
en compétences sociales et 
professionnelles

Ces ateliers ont lieu le lundi de 
9 h à 11 h et le jeudi de 14 h à 16 h. 

> Contact : 04 72 90 05 30 

Vous souhaitez être accompagnés pour : 
> Rédiger votre CV ou votre lettre de motivation
>  Postuler sur offres, vous inscrire à France Travail et/ou créer votre 

espace personnel
> Apprendre à utiliser une boîte mail
>  Faire des démarches en ligne ( CAF, Ameli, CPAM, création de 

compte impôts ou retraite etc...)
> Créer un profil et télécharger des applications sur smartphone
> Etre aidés en bureautique (Initiation Pack Office)

N’hésitez plus ! Notre conseiller numérique vous accueillera sur 
rendez vous au sein du service emploi au 04 72 90 05 30

>  Les lundis de 9 h à 12 h 1 semaine sur 2 (se renseigner à l’accueil de 
l’espace emploi)

> Les mercredis de 9 h à 12 h
>  Les vendredis de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30
Sans rendez vous les mercredis de 13 h 30 à 17 h 30
Service emploi Espace Lachenal 18 C Rue des Marronniers

VOUS AVEZ BESOIN D’AIDE EN 
INFORMATIQUE ?
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LES ATELIERS 
SOCIOLINGUIS-
TIQUES

PORTES DU SUD : 
MES DROITS ET MON EMPLOI
Besoin d’aide pour vos démarches ?

Nous vous accueillons, à partir du mois de mars, à bord du Pic’Up sur la 
place du Costel.

Vous y trouverez une équipe composée d’un assistant social et d’un 
conseiller emploi à votre écoute pour vous aider dans vos démarches et 
votre accès aux droits.

Cette permanence est ouverte à toutes et tous et est gratuite et sans 
rendez-vous.

Wilhem, votre animateur Wilhem, votre animateur 
numérique numérique 
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Sécurité

Face aux incivilités croissantes 
concernant les dépôts d’ordures 
sur la commune, la municipalité 
a récemment fait l’acquisition 
de caméras nomades haute 
technologie. L’objectif ? 
Détecter les dépôts sauvages, 
identifier les responsables et 
les sanctionner par une amende 
administrative. Grâce à ce 
dispositif de surveillance, la Ville 
veut s’attaquer à cette dérive !

Ces caméras de haute technologie 
sont placées en rotation à des 
endroits stratégiques de la 
commune. Elles se déclenchent 
automatiquement dès qu’un 
dépôt sauvage est effectué 
dans la zone sous surveillance, 
de jour comme de nuit. Après 
identification du véhicule ou du 
piéton à l’origine du dépôt, le 
contrevenant reçoit un courrier 
d’information pouvant aller jusqu’à 
une amende administrative. Si 
l’infraction est commise à l’aide 

d’un véhicule, la loi prévoit la 
responsabilité pécuniaire de 
son propriétaire et donc pas 
seulement de son conducteur.

La Ville a arrêté une liste 
de sites prioritaires où les 
dépôts sauvages sont les 
plus nombreux et/ou les plus 
préjudiciables à l’environnement. 
Par souci d’efficacité, ces 
pièges photographiques seront 
régulièrement déplacés sur 
le territoire, dans des espaces 
publics

Nos agents de Police Municipale 
assurent le traitement des 
détections ainsi que la création 
des procédures.

Le dispositif est respectueux des 
données personnelles dont il n’a 
pas pour objet la collecte.

NOUVEAUTÉ : DES CAMÉRAS 
ANTI-DÉPOTS SAUVAGES

pour témoi-
gner et répondre aux questions posées par 

ses camarades.
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DU CHANGEMENT POUR LA ZONE 
À FAIBLE ÉMISSION (ZFE)
Une Zone à Faibles Émissions 
(ZFE) est une zone urbaine où 
l’accès est restreint aux véhicules 
les moins polluants, selon leur 
vignette Crit’Air, pour améliorer 
la qualité de l’air et réduire la 
pollution. Depuis le 17 janvier 
2025, des changements ont été 
mis en vigueur. Explications. 

Désormais, pour circuler dans la 
ZFE, votre véhicule devra être 
muni d’une vignette Crit’Air de 
niveau 0, 1 ou 2. En cas de non 
respect des mesures, si vous 
n’avez pas la vignette adaptée ou 
si votre véhicule n’est pas autorisé 
à entrer sur la ZFE, vous risquez 
une contravention : 

>  de 68 euros pour les deux-roues 
motorisés, voitures particulières 
et véhicules utilitaires légers

>  de 135 euros pour les poids-
lourds, cars et autocars

QUEL EST LE PÉRIMÈTRE 
DE LA ZFE ?

La ZFE s’étend sur plusieurs communes :

  > Lyon,
  > Caluire-et-cuire,
   >  Villeurbanne, Bron et Vénissieux sur les secteurs situés à 

l’intérieur du boulevard périphérique Laurent Bonnevay.

Ainsi qu’aux voies structurantes d’agglomération :

    > M6 et M7
    > Boulevard périphérique Nord Lyon (BPNL)
    > Boulevard périphérique Laurent Bonnevay

Vous pouvez faire une demande de dérogation de circulation sur : 
> zfe.grandlyon.com
> toodego.com - zfe

PENSEZ À BIEN ASSURER VOTRE VÉHICULE 
N’oubliez pas, il est obligatoire 
d’assurer son véhicule ! Petit 
rappel des règles en vigueur 
pour éviter une quelconque 
contravention. 

Depuis le 1er avril 2024, les 
automobilistes ne sont plus 
obligés d’apposer la vignette 
verte d’assurance sur leur pare-
brise. Toutefois, le véhicule doit 
être obligatoirement assuré. 
Pour que votre assurance soit 
validée, votre véhicule doit 
être présent sur le Fichier des 
Véhicules Assurés (FVA) que 
vous pouvez consulter sur : 
fva-assurance.fr.

En cas de changement 
d’assurance, vous pouvez vous 
procurer, sur le site de votre nouvel 
abonnement, un mémo des 
véhicules assurés. Ce document 
constitue une présomption 
d’assurance pendant 15 jours. 

En cas de défaut d’assurance, 
vous risquez, la première fois, une 
amende de 750 euros, à laquelle 
peut s’ajouter une suspension de 
permis ou une immobilisation du 
véhicule, 

En cas de récidive, vous devrez 
comparaître devant le Tribunal 
et serez redevable de 7500 
euros.

PCS : SE PRÉPARER POUR MIEUX 
AGIR !
Vendredi 7 février, la collectivité organisait un exercice 
grandeur nature du Plan Communal de Sauvegarde (PCS)

Le scénario : un accident impliquant un camion transportant 
des substances dangereuses. 🚛 
Face à cette situation, les différentes cellules, (communication, 
population, logistique et renseignement), encadrées par un 
animateur de l’Institut des Risques Majeurs (IRMA), se sont 
mobilisées autour du poste de commandement pour :
🚛 > Organiser l’évacuation et l’accueil des habitants 🚛 
🚛 > Coordonner les interventions techniques 🚛 
🚛 >  Gérer la communication auprès de la population et des 

médias 🚛 

Un bel entraînement qui renforce notre capacité à gérer les 
crises avec efficacité et sérénité.
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Kévin Aldon, éducateur sportif à Corbas depuis 2009, qui 
a pris les fonctions de responsable du service des sports 
depuis septembre 2024, et la ville de Corbas, ont le plaisir 
d’accueillir Leslie Dorel en tant que responsable des actions 
sportives depuis le 2 décembre 2024. 

De nature dynamique avec une expérience dans l’encadrement 
sportif de longue durée, elle assura les missions suivantes :

>  Programmation et encadrement des activités et projets dans le 
cadre scolaire,

>  Programmation et encadrement des activités de l’École 
Municipale des Sports

>  A l’année : Les mercredis, des ateliers sportifs pour les 4 à 11 ans 
et les lundis soirs ateliers sportifs pour les enfants de 11 à 14 ans.

>  Vacances scolaires : Stages sportifs de 6 à 11 ans et actions 
sportives  de 11 à 17 ans.

> Développement du sport santé.

SERVICE DES SPORTS : LESLIE 
DOREL, UNE NOUVELLE «ETAPS» 
(EDUCATRICE TERRITORIALE DES ACTIVITÉS 
PHYSIQUES ET SPORTIVES)

UNE NOUVELLE DÉCO AUX 
RESTAURANTS SCOLAIRES
Les agents d’entretien et de 
restauration des écoles se sont 
investis pour offrir aux enfants 
des moments féeriques dans 
leurs restaurants scolaires. 

Grâce à leur créativité et à 
leurs décorations en tout 
genre, les restaurants se sont 
transformés en lieux festifs et 
chaleureux. 

Un grand merci à ces équipes 
pour le travail réalisé.

PAJ : S’INITIER 
ET DÉCOUVRIR

Éducation JeunesseSocial
LE THÉ DANSANT SENIORS
Le 19 avril prochain, nos seniors 
vont pouvoir profiter d’un après-
midi «Thé dansant» à la salle des 
fêtes de Corbas. Rendez-vous sur 
la piste de danse, de 14 h 30 
à 17 h 30. 
L’entrée est gratuite et une 
buvette, tenue par le Comité 

pour nos anciens, sera à votre 
disposition. 

Pour s’inscrire, prenez contact 
avec le CCAS au : 04 37 25 30 68

A bientôt sur la piste ! 

xxx

Depuis septembre 2024 le CCAS 
propose gratuitement un relais 
aux aidants Corbasiens 

Un mercredi après-midi par mois 
de 14 h à 17 h une animatrice 
sociale est en charge du groupe 
de personnes âgées dépendante.
Elle propose des activités autour 
de la motricité par des jeux, des 
mouvements, de la gymnastique 
douce, des exercices pour 
travailler la mémoire (quiz 
culturel, musical, divers exercices 
avec support...), en fonction des 
capacités de chacun.

Un vrai soutien pour nos aidants.

Les prochains ateliers auront lieu 
à la salle Lachenal :

>  Mercredi 5 mars de 14 h à 17 h
>  Mercredi 2 avril de 14 h à 17 h
>  Mercredi 7 avril de 14 h à 17 h

Inscriptions auprès du CCAS :
04 37 25 30 68

SOUTIEN AUX AIDANTS PAR LE CCAS 

ATELIER SUR 
L’ALIMENTATION 

AUX PETITS 
GÔNES

Les ateliers sur 
l’alimentation par les Petits 
Gônes

La crèche les Petits Gônes a 
organisé en décembre des ateliers 
parents/enfants sur le thème 
de l’alimentation, animés par 
Gwendoline Kuhn, diététicienne- 
nutritionniste, et l’équipe de la 
crèche. Ces moments de partage 
alliant conseils pratiques et 
activités ludiques ont rassemblé 
seize parents, accompagnés 
de leur(s) enfant(s). Les quatre 
ateliers proposés incluaient la 
préparation d’un petit-déjeuner 
santé avec la confection de 
pancakes à la banane, dégustation 
de fruits de saison, découverte 
de pains spéciaux avec de la 
purée d’amande ou du beurre de 
cacahuète. Les participants ont 
pu créer un goûter sain et plaisir 
avec la préparation de barres 
de céréales sans sucres ajoutés 
accompagné d’un bol de fruits 
frais. Une exploration sensorielle 
autour des légumes de saison, 
et la réalisation d’un dîner simple, 
sain et délicieux. Les enfants 
ont découvert les aliments avec 
leurs parents, Ces ateliers ont 
été l’occasion d’échanger avec 
les familles sur les clés d’une 
alimentation saine. Cette initiative 
a rencontré un franc succès, 
renforçant les liens entre les 
familles, les enfants et l’équipe 
de la crèche tout en sensibilisant 
à l’importance d’une bonne 
nutrition dès la petite enfance.

Cap sur la photo, avec la 
conception d’un vision board sur  
le sport et le dessin 
Les jeunes ont eu la possibilité 
de s’exprimer avec la création 
de leur propre manga ou encore 
de se détendre autour de 
jeux de société  Ces activités 
visent à permettre l’échange et 
l’expression.

>  Prochaine commission projet 
initiatives jeunes le 12 mars 
2025 au PIJ.
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L’ACTUALITÉ DU POLARIS

Le spectacle Des Vagues 
qui a été un grand succès 
au Polaris le 15 décembre 
dernier avec cette photo 
de la Cie « les Trois-Huit » 
,accompagnée du Choeur 
des Femmes de l’Ecole 
de Musique de Corbas.

>  Jeudi 3 avril à 18 h 30 : 
vernissage de l’exposition des 
élèves adultes + Clémentine 
May, artiste invitée. Exposition 
du 3 au 25 avril

>  11 & 12 avril : stage adulte 
peinture (infos et réservations 
artsplastiques@ville-corbas.fr)

>    Lundi 14 avril : conférence 
 « Artistes voyageurs, d’un 
horizon à l’autre » par Annick 
Picchio

>  18 & 19 avril : stage adulte 
gravure (infos et réservations 
artsplastiques@ville-corbas.fr)

L’AGENDA DE L’ÉCOLE MUNICIPALE DE 
MUSIQUE 

Le Polaris propose des ateliers tout au long de l’année : gratuits sous 
réserve d’avoir un billet pour le spectacle correspondant :
> atelier jonglage mardi 25 février - 14 h 30 et 16 h - durée 1 h
> atelier chant choral samedi 12 avril - 10 h - durée 3 h
> atelier marionnettes jeudi 24 avril - 15 h - durée 2 h
Tous les ateliers sont animés par les équipes artistiques qui viennent 
présenter un spectacle tout public au Polaris.
infos et réservations à rp@lepolaris.org

Culture  LES PROCHAINS RENDEZ-VOUS DE L’EMAP

LES ATELIERS DU POLARIS
>  Samedi 22 mars : 16 h salle de 

spectacle du Polaris concert 
musique de chambre

> Vendredi 28 mars : 19 h et 20 h 30
salle de spectacle concerts des 
orchestres de l’école municipale

>  Lundi 7 avril : Hall du Polaris 20 h 
musiques actuelles rencontres 
autour du jazz, rock, variété...

>  Samedi 12 avril : Salle de 
spectacle 16 h concert des 
orchestres 1er cycles de Feyzin, 
Saint Fons, Vénissieux et Corbas

Entrées libres et gratuites en 
fonction des places disponibles
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L’AGENDA DE LA MÉDIATHÈQUE
Jeudi 27 février
Fabrique à histoires tactiles
Création d’une histoire tactile, du scénario à l’objet fini
Avec les éditions Les doigts qui rêvent
À partir de 8 ans - sur inscription

 

Samedi 15 mars - 10 h 30
Atelier philo  : l’écologie 
à la convergence des luttes
Venez réfléchir ensemble, en toute 
simplicité !
Avec l’association Les Argonautes de la 
pensée

 

Mercredi 19 mars - 14 h 30
En attendant le printemps
Pour les parents : causerie sur les enjeux de la relation 
des enfants à la nature
Avec Anne-Louise Nesme, sociologue et formatrice
Pour les enfants : ateliers sur le thème de la nature. 
Dès 4 ans

Mercredi 26 mars - 19 h 30
Soirée poésie
En résonance avec l’exposition « Iels sont le feu à 
l’intérieur de nous » - Polaris

Mardi 22 avril 2025 - 14 h 30
Archéo-Schmilblick
A quoi pouvait bien servir ce mystérieux objet présenté 
dans la vitrine ?
Viens mener l’enquête et glisse toi dans la peau d’un 
archéologue !
En partenariat avec Lugdunum, musée et théâtres 
romains
à partir de 8 ans

La vie associative
Après le superbe cyclocross de Corbas qui a réuni 
plus de 200 participants avant Noël, la saison route 
2025 se prépare.
Fort de ses 220 adhérents pour cette saison 2025 le 
team N1 homme sera en stage à Frejus du 25 janvier 
au 1février 2025.
Nos U19 avec la N2 femmes ont été réunis pour 
un stage à Corbas le 1er et 2 février 2025. Enfin nos 
jeunes et certains coureurs (ils sont 73 cette année) 
iront en stage de préparation en Espagne du 24 
février 2025 au 1er Mars à AMPURIABRAVA .
Pour les compétitions le team N1 à débuté le 15 
février au Boucles de Haut Var et le 22 février ce sera 
la 1ère manche de Coupe de France au Grand Prix 
d’Aix en Provence.
Nos filles le team N2 débuteront la première manche 
de coupe de France le 1er et 2 Mars à Albi.
Souhaitons leur bonne chance en ce début de saison 

LA SAISON 2025 DÉMARRE FORT

LA FUSION DU CM GYM ET GYMSEL
Le mercredi 27 novembre 2024, 
les deux clubs Corbas Mions 
Gym et Gym Sud Est Lyonnais se 
sont réunis en salle des mariages 
de la Mairie de Corbas pour 
voter, en Assemblée générale 
extraordinaire, la fusion des deux 
associations. Cet évènement a 
trouvé le soutien des mairies 
de Corbas, Mions, Solaize, St 
Symphorien d’Ozon, Feyzin, 
Communay, ainsi que de la 
Communauté de Communes du 
Pays de l’Ozon.
Après l’incendie qui avait touché 
la salle Ramillier de Feyzin le 28 
mai 2022, sans réouverture à ce 
jour, il était nécessaire de trouver 
des solutions afin de répondre 
aux nombreuses demandes 
d’inscriptions. Cette fusion est 
née de la volonté de mutualiser 
les entraineurs, le matériel et 
les lieux d’entraînement. Cette 
nouvelle association rayonne 
sur 41 communes et compte 618 
adhérents (352 Gyms Féminines, 
228 Gyms Loisirs et 38 Gyms 

Masculins). Le nom choisi est 
«  AGIRS  : Association Gymnique 
Intercommunale Rhône Sud ».
Club dynamique, de nombreuses 
animations rythment l’année  : 
Téléthon, fêtes des sports, mais 
aussi en interne  : «  Baby Noël  » 
pour tous les enfants pratiquant 
de la baby Gym et leurs familles ; 
challenge pour les groupes loisirs.
Pour tout renseignement, veuillez 
nous contacter : 
contact@cmgym.fr

QUE PEUT ON 
EMPRUNTER ?
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Des livres, des journaux et 
magazines.
Des CD et DVD, des postes CD et 
des lecteurs CD/DVD USB
Des disques et platines vinyles
Des consoles et jeux vidéo

Il suffit de vous inscrire !
Gratuit pour les enfants de moins 
de 18 ans et les demandeurs 
d’emploi
5 € pour les adultes

 

PRINTEMPS DE LA PETITE 
ENFANCE 2025 : 
EN AVANT LA MUSIQUE !
Les structures petite enfance et la médiathèque vous ont concocté de 
belles animations, concerts et spectacles sur le thème de la musique.

A destination des 0-3 ans, retrouvez-nous du 1er au 12 avril.
Programme disponible en mars.
Gratuit, sur inscription

RETOUR SUR LA VEILLÉE 
PYJAMA

Mardi 21 janvier, la veillée pyjama 
a réuni une cinquantaine d’enfants 
et leurs parents.
La médiathèque et l’école de 
musique ont offert un beau 
voyage au pays des histoires aux 
petits.

L’ACTUALITÉ DU 
BOXING CLUB DE 
CORBAS
Beau début de saison pour le Boxing 
Club de corbas avec nos premières 
compétitions : Champions 
Auvergne-Rhône-Alpes K1 dans 
la catégorie light : Elisa Nazaret, 
Elodie Altobelli, Adam Naceri, Léni 
Goetsch et Jeyhonn Fetama.

Champions Auvergne Rhône Alpes 
K1 dans la catégorie plein contact : 
Léane Bally et Jessim Ben Hassine.
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La vie associative

L’activité du Centre de Vol à Voile 
sur l’aérodrome est fortement 
dépendant de la météo, et 2024 
n’a pas été une bonne année, 
malgré tout, les pilotes du CVVL 
ont tout de même parcouru 65000 
km sur la campagne entre la 
Bourgogne, l’Ardèche et les Alpes 
seulement grâce aux courants de 
l’atmosphère.

Nous avons formé 
plusieurs pilotes de 
planeurs comme 
chaque année dont 
une majorité de 
jeunes, cette activité 
très formatrice et 
très normalisée par 
l’EASA est assurée 
bénévolement par 
nos instructeurs et 
son succès nous a 
amené à embaucher 
cette année un 
salarié instructeur 
pour pouvoir assurer 

la formation de plus de pilote. Il 
s’appelle Sylvain, il est présent 
toute la semaine sauf les lundi 
et mardi, c’est une charge lourde 
pour notre club, mais nous 
espérons que cela permettra son 
développement.
En 2024 nous avons acheté 
d’occasion un planeur ASW28 

très performant, et avons mis 
en service un nouvel avion 
remorqueur DVD01 F-PVDV en 
remplacement de notre vieillissant 
MS893 F-BSVV qui avait dépassé 
la cinquantaine, ce nouvel 
avion est un reconditionnement 
complet d’un avion existant 
par une équipe bénévole de 
mécaniciens membres du club, il 
a été réceptionné par les services 
officiel DGAC et OSAC au mois de 
juin 
Notre activité se déroule tout les 
jours de l’année, bien sur surtout 
quand il fait beau. Venez nous voir 
nous vous ferons partager notre 
passion.

Notre site : CVVL.fr
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DÉCOUVREZ CORBAS RUNNING ET LA COURSE-
CONCERT DU 28 JUIN 2025 
À Corbas, la passion pour la 
course à pied a trouvé sa maison 
avec Corbas Running, un club 
dynamique qui réunit les amateurs 
de sport et de convivialité. Fondé 
sur des valeurs de partage, 
d’effort et de plaisir, notre club est 
ouvert à tous, des débutants aux 
marathoniens ou ultra traileurs 
confirmés.
Corbas Running : bien plus qu’un 
club
Depuis 4 ans, Corbas 
Running organise un 
événementexceptionnel : la 
Course-Concert. Ce rendez-vous, 

qui aura lieu cette année le 28 
juin, combine sport, musique et 
convivialité.
Au programme :
Une course nature festive et 
accessible à tous ainsi que 4 
courses pour les enfants
Un concert en plein air pour clôturer 
la soirée dans une belle ambiance.
La Course-Concert est bien plus 
qu’un événement sportif : c’est une 
célébration de la vie associative et 
du dynamisme de notre ville de 
Corbas.

Rejoignez-nous : que vous soyez 
coureur, ou simplement curieux, 
venez découvrir notre club et 
participer à cet événement unique. 
Les inscriptions pour la course 
seront ouvertes dès 10/02, et 
nous vous attendons nombreux 
pour vivre ensemble une soirée 
mémorable.

Pour plus d’informations, rendez-
vous sur notre site ou suivez-
nous sur nos réseaux sociaux. 
Rejoignez Corbas Running et faites 
partie d’une aventure sportive et 
humaine !
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Samedi 18 janvier, une 
cinquantaine de bénévoles a 
répondu à l’appel de l’APECO
(Association de Protection de 
l’Environnement de Corbas) pour 
une matinée d’arrachage d’une 
plante invasive qui se développe 
dangereusement dans la prairie 
de l’aérodrome de Corbas. Cette 
plante à fleurs jaunes, le séneçon 
du Cap, originaire d’Afrique du 
Sud, colonise petit à petit le milieu 
et menace la flore et la faune 
indigènes sur cette parcelle. 
La biodiversité très riche de 
cette prairie préservée (plantes, 
animaux, champignons et micro-
organismes du sol) permet 
notamment la nidification de 
quelques couples d’une espèce 
d’oiseau remarquable : le Courlis 
cendré. Ces couples de Courlis 
sont les derniers individus de cette 
espèce présents sur la Métropole 
de Lyon et leur population est en 
forte régression dans le monde. 
Des membres des associations 
de l’Aérodrome de Lyon-Corbas, 

du Centre de Vol à Voile lyonnais, 
de l’aéromodélisme, de l’Ecole de 
Parachutisme Lyon Corbas et de 
l’APECO ont œuvré dans la bonne 
humeur pour tenter d’enrayer le 
développement anarchique de 
cette plante. L’action devra être 
réitérée plusieurs années de 
suite pour espérer des résultats 
probants. L’APECO, à l’initiative 
de cette action, œuvre sur la 
commune de Corbas depuis 1987 
pour la protection 
de notre 
environnement, en 
menant des actions 
de sensibilisation, 
des chantiers 
participatifs et des 
balades nature. 
Une bénévole 
de l’association 
intervient sur le 
mois de janvier et 
février à l’école 
Jaques Prévert 
auprès de 2 
classes de CE2 

pour sensibiliser les élèves à 
l’agriculture et l’alimentation 
saines et durables. L’APECO 
espère à l’avenir renforcer ses 
liens avec les enfants et les jeunes 
de la commune.
Si vous êtes intéressés pour 
rejoindre l’APECO, n’hésitez pas 
à contacter l’association par mail 
apeco.corbas@free.fr. 

Venez participer à la soirée 
Karaoké du Comité des Fêtes, le 
samedi 12 avril à la Salle des Fêtes 
de Corbas.

SOIRÉE KARAOKÉ DU 
COMITÉ DES FÊTES

QUE S’EST IL PASSÉ AU CCVL RÉCEMMENT ?

Soirée franco italienne ? Cette 
année, notre soirée aura une 
touche française. Une délégation 
de Corbetta nous fera l’honneur 
d’assister à cette soirée. 

Nous nous devions de leur faire 
goûter une spécialité française
Au menu : apéritif italien, plat 
principal français, fromages
italien et français, dessert italien, 
café, vin et eau compris, le DJ 
SONOMAGIC assurera l’ambiance 
musicale avec des chansons 
italiennes qui vous transporteront 
au cœur de l’Italie et des grands 
tubes de la chanson française

Vous pouvez réserver dès à 
présent en prenant vos billets
au :
> 06 84 38 78 99
> 06 79 10 39 25
Venez nombreuses et nombreux
Participation aux frais  : 37 €

Rendez-vous le Samedi 15 mars 
20 h - Salle des fêtes - Corbas

SOIRÉE FRANCO-ITALIENNE AU COMITÉ DE 
JUMELAGE LE SAMEDI 15 MARS

L’ACTUALITÉ DE L’APECO
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GROUPE COMMUNISTE,
CITOYEN ET PROGRESSISTE

Le 30 janvier lors du débat d’orientation budgétaire,le 
budget de la France n’etait pas encore voté. C’est 
dire si l’exercice n’etait pas facile. Pour autant, 
malgré des incertitudes, nous avons des orientations 
budgétaires qui assurent l’essentiel et garantissent 
les missions publiques au service des Corbasiennes 
et Corbasiens. Pour la dixième année consécutive, 
nous poursuivons le gel des taux de la fiscalité 
directe et le désendettement de la commune tout 
en autofinancant nos projets d’investissements qui 
cette année encore seront nombreux pour n’en citer 
quelques uns : restructuration de la médiathèque, 
contrat local d’accompagnement scolaire, projet 
participatif de jardins familiaux et contrat local de 
santé  tranquilité publique et préventions etc... tout en 
maintenant les subventions aux associations.  Nous 
avons pu, lors de ce Conseil Municipal, entendre 
les arguments de tous les groupes politiques et 
surprise au moment du vote où il s’agissait d’acter 
le fait que le débat ait bien eu lieu, l’opposition de 
droite a voté contre et s’il s’agissait d’un vote pour 
ou contre les orientations budgétaires, nous aurions 
compris. Mais là, quel intéret, si ce n’est de marquer 
toujours plus leur opposition quitte à se ridiculiser.  
Depuis, au niveau national, c’est à coup de 49-3 
que la loi de finance est passée. La droite et les 
macronistes entendent poursuivre leur politique 
sans toucher aux grandes fortunes qui ont explosé 
de plus de 119% et nous sommes tous inquiets sur 
l’avenir de nos services publics. Heureusement, 
notre commune joue son role d’amortisseur social 
et Corbas est une ville qui vit, qui bouge, une ville 
résolumment au service des citoyens et qui fait de la 
solidarité sa dynamique politique.
 

GROUPE DROITE RÉPUBLICAINE, 
CENTRE ET SOCIÉTÉ CIVILE POUR 
CORBAS

Orientation budgétaire de Corbas : un constat alarmant
L’analyse de l’Alternative pour Corbas, notre groupe de 
droite, centre et société civile, met en lumière  la lenteur 
de la majorité municipale et son désengagement envers 
le bien-être des Corbasiens.
1. Une gestion inefficace et déconnectée
La municipalité vante des impôts bas, mais les Corbasiens 
paient toujours plus, alors que le nombre de foyers 
imposés diminue. Les investissements sont insuffisants 
ou mal gérés : dépassements budgétaires (place Charles 
de Gaulle : +500 k€ de coût par rapport aux prévisions), 
projets inefficaces (maison médicale à 3 M€ pour un seul 
médecin), ou décisions opaques (gymnase sans chiffrage 
clair). Cette lenteur entrave des besoins urgents, comme 
la santé ou la sécurité.
2. Un désengagement du bien-être des habitants
L’urbanisation galopante transforme Corbas sans 
concertation, sacrifiant son cadre de vie. L’insécurité croît, 
avec : points de deal, incendie criminel, homicide, et une 
condamnation de la ville pour des manquements en 
périscolaire (avec une fillette victime d’atteintes sexuelles 
venant d’autres enfants). La propreté est prise en charge 
par des actions bénévoles. Le musée de l’Aviation, 
fierté locale, est menacé de départ dans l’indifférence 
municipale.
Cette politique budgétaire affaiblit la qualité de vie, 
accentue les inégalités et met en péril l’avenir de Corbas. 
Il est urgent de recentrer les priorités sur les besoins réels 
des habitants.

Pour nous suivre : page instagram ou 
facebook de l’Alternative pour Corbas

GROUPE DES ÉCOLOGISTES

Ma prime rénov’, fonds vert, aide à l’électrification des 
véhicules. Le budget de l’écologie fait les frais de ce 
dernier gouvernement et reste la première victime de 
la réduction des dépenses avec une baisse de plus de 
2 milliards d’euros ! Les manifestations du dérèglement 
climatique s’accélèrent avec récemment les chutes 
de pierres dans la Maurienne. Dans le massif du Mont-
Blanc, les éboulements et déstabilisations rocheuses 
ont plus que doublé depuis le début du XXe siècle, 
nécessitant des reprises de sécurisation des falaises 
très coûteuses. Avec également les inondations 
records en Bretagne, et environ 8000 bâtiments 
touchés pour un coût d’environ 150 millions d’euros 
de dégâts venant plomber nos polices d’assurance. 
Mais aussi, la moitié des forêts de montagne menacée 
par le changement climatique car les plantations en 
monoculture des années 1950 sèchent. Les arbres 
sont attaqués par des insectes ravageurs favorisés par 
la diminution des précipitations et l’augmentation des 
températures. Sans oublier les pics de pollutions avec 
des répercussions négatives sur la santé et comptant 
pour 7 % de la mortalité en France. Ces évènements 
mettent en lumière l’urgence à prendre en compte la 
crise climatique dans les stratégies de gestion des 
risques naturels, mais surtout de préparer l’avenir sans 
augmenter la dette écologique. Sans réaction ni prise en 
compte de l’amplification des catastrophes à venir, en 
sacrifiant sur l’hôtel de la finance le budget nécessaire 
aux préventions, c’est des coûts biens supérieurs qui 
seront nécessaires pour les réparations !

GROUPE RENAISSANCE

Le 30 janvier dernier, une convention a été signée 
pour l’installation d’un médecin généraliste dans la
maison médicale ce qui est une excellente nouvelle 
pour tous les corbasiens. Cela permettra à la maison 
médicale de pouvoir enfin prétendre à sa labélisation 
par l’Agence Régionale de Santé, et de permettre 
d’assurer la permanence de soins ambulatoires.
Le déficit de médecins que connait notre commune 
est en partie causé par l’âge des praticiens qui 
vont légitimement partir à la retraite, mais sans 
forcément trouver de successeurs, renforcé par le 
rajeunissement des médecins, dont l’équilibre vie 
professionnelle et vie familiale contribue également
à une baisse de l’offre des créneaux de soins. Mais le 
phénomène se produit sur tout le territoire national.
En effet, depuis l’instauration dans les années 70-
71 d’un numérus clausus pour la formation des 
médecins, mis en place par souci organisationnel 
des études et par corporatisme de l’époque pour 
éviter une trop grande concurrence des médecins 
exerçant. Le nombre de nouveaux médecins formés
étant inférieur à ceux partant à la retraite, la pression 
sur les médecins exerçants n’a cessé de s’accroitre. 
Ce numérus clausus a été abrogé depuis 2020 pour 
permettre la formation en fonction des capacités 
d’accueil des établissements universitaires, mais 
dont les effets ne s’observeront qu’aux environs de 
2035. Avec un cabinet de radiologie, un ostéopathe, 
un cardiologue, une sage-femme, une psychologue,
des infirmières, la maison médicale prend tout son 
sens, pour le plus grand bien de la population.

GROUPE D’OUVERTURE CITOYENNE

Le débat d’orientation budgétaire (DOB) de la 
commune est une étape clé permettant de définir 
les grandes lignes des finances locales et des projets 
à venir. Le 30 janvier dernier, la Municipalité par la 
voix de Michel Maltrait, élu en charge des finances, a 
présenté une vision claire et précise de l’état financier 
de notre commune, ainsi que des perspectives pour 
2025. En dépit de l’absence de budget au niveau 
national, ce qui complique les projections pour 
les communes, notre ville démontre une gestion 
exemplaire. La dette est en nette diminution, sans 
produits toxiques, ce qui assure une situation 
financière saine. Malgré les incertitudes nationales, 
notre commune continue de se développer au 
bénéfice de ses administrés, avec plusieurs initiatives 
notables :- Augmentation du financement de l’action 
sociale au CCAS.- Maintien et même augmentation 
des subventions aux associations.- Création d’un 
CSU pour renforcer la sécurité des habitants et 
commerçants.- Réaménagement de l’école Jacques 
Prévert, de son restaurant scolaire, de la médiathèque 
et de la place Charles de Gaulle.- Création de 
jardins familiaux.- Nouvelle salle d’entraînement aux 
Taillis.- création d’un terrain de Paddel.- Poursuite 
des engagements dans la transition énergétique.- 
Amélioration de certaines prises en charge pour 
le personnel communal. En plus de ces beaux 
projets, les disponibilités financières permettront de 
financer des opérations supplémentaires avoisinant 
les 1,9 millions d’euros. De plus, la part des impôts 
communaux ne sera pas augmentée cette année.
Ces initiatives soulignent l’engagement de notre 
commune envers le bien-être de ses citoyens et la 
gestion responsable de ses ressources. 

LE DENI ! 
C’est ce qui caractérise la politique de la majorité municipale. 
Lorsque nous pointons les sujets qui irritent les Corbasiens, on nous répond que tout va bien, 
ou mieux que le problème n’existe pas.  
Le moustique tigre a disparu en 2021 à Corbas c’est bien connu. 
Il n’y a pas besoin de purificateurs d’air dans les écoles: l’air est naturellement pur.  
Il n’y a pas de problème de sécurité, pas de cambriolages, de voitures brûlées, de deal, de 
tirs de mortiers, juste de petites festivités avec des pétards de papillotes.  
Il n’y pas de construction incessante d'immeubles sans mixité sociale cohérente véritable 
poudrière à moyen terme !  
AUCUNE COOPERATION ! 
Après nous avoir refusé la parole en conseil municipal, la majorité ne répond pas à nos 
questions orales (ou avec 6 mois de retard), elle ne nous invite pas aux réunions. Elle ajoute 
des contraintes de fonctionnement quitte à être dans l'illégalité, et lorsque nous expliquons, 
texte de loi et jugement à l’appui que ce n’est pas légal, la majorité rigole et nous conspue. 
Le premier exemple est cette page d’expression libre, normalement dédiée aux groupes 
politiques d’opposition. Ce n’est pas le cas jusqu’ici ! 
A chaque situation nous avons fait des propositions constructives par voie d’amendements 
qui sont systématiquement rejetées et dénigrées par le dogmatisme qui règne sur la majorité 
d'extrême gauche. Ce refus de coopérer avec l’opposition coûtera à la commune et à la 
collectivité. Et pendant ce temps, on sacrifie la qualité de vie des habitants depuis plusieurs 
années, lentement mais sûrement. 

Pour nous rejoindre :    
 
 
 

Libre expressionLIRE A CORBAS  FÊTE SES 40 ANS

GOÛTER DES ROIS DU COMITÉ POUR NOS ANCIENS
NOUVEAU SPECTACLE 
POUR LA COMPAGNIE 
DES Z’UNS VOLTS

Un jour de Novembre 1984  des 
passionnés de lecture ont créé 
l’association LIRE A CORBAS.
Depuis ce jour,
>  Nous partageons nos lectures, 

chacun apportant ses idées
>  Nous avons participé aux prix 

des lecteurs de Mions-Corbas 
et de Bron.

>  Nous rencontrons des libraires 
qui nous présentent des 
nouveautés 

>  Nous avons partagé des 
lectures avec les enfants des 
écoles

>   Nous lisons des contes à 
l’EHPAD de Corbas

Après 40 ans, nous poursuivons 
cette belle aventure avec 
l’appui des Bibliothécaires. Nos 
rencontres se déroulent à la 

médiathèque. Un flyer  vous 
attend sur la banque de prêts 
pour tous renseignements. Notre 
association est ouverte à tous les 
Adultes 

Ce 8 Janvier 2025, pour cet 
anniversaire, le club de lecteurs a 
offert à un Public nombreux, le plus 
beau des « discours »,  une lecture 
adaptée du roman de Fabcaro 
lu par Julien Geskoff, une lecture 
pleine d’humour, d’autodérision, 
de rire, de mélancolie, concernant 
la vie quotidienne.

Comme chaque année, c’est 
toujours avec grand plaisir que le 
Comité pour nos Anciens organise 
son traditionnel goûter des Rois.
C’est plus de 300 personnes qui 
ont participé à cet après-midi festif.
Café, chocolat, brioches 
accompagnées d’un verre de 
pétillant servi par les membres 
du Comité ainsi que par des élus 
ont permis cette dégustation tout 
en se retrouvant pour ce moment 
de partage très agréable dans la 

grande salle de notre gymnase 
Jean-Jaurès.
Les bavardages sont allés bon 
train et chacun est reparti heureux 
d’avoir bien commencé cette 
nouvelle année.

Rappel : si cette année 2025 votre 
couple fête ses 50, 60, 65 ou 70 ans 
de mariage veuillez le signaler en 
appelant le 06 08 83 22 32
Courant octobre nous fêterons 
tous ensemble cet évènement.
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GROUPE SOCIALISTE ET 
APPARENTÉS

Le débat d’orientation budgétaire constitue un 
moment clé pour la commune. Il résulte d’un long 
travail entamé dès l’été dernier par les services 
municipaux, regroupant les propositions des services, 
les projets des élus et les dépenses nécessaires pour 
maintenir un service public de qualité, une offre 
diversifiée, un soutien à la vie associative et une aide 
aux plus fragiles. Le contexte international est marqué 
par des conflits et des crises économiques, créant 
une situation incertaine. La croissance française 
en 2024 a été perturbée par l’instabilité politique, 
laissant des incertitudes pour 2025 notamment 
pour les collectivités.. Malgré ce contexte, Corbas a 
maîtrisé ses dépenses, développant une capacité 
d’autofinancement supérieure à la moyenne des 
communes similaires. La situation financière est 
saine grâce à une gestion rigoureuse, malgré 
l’absence de dotation de l’État et des taux 
d’imposition parmi les plus bas des communes 
de même strate. Les indicateurs sont positifs 
pour Corbas. La dette par habitant diminue 
chaque année, témoignant d’une gestion 
exemplaire depuis près de 18 ans. La dette par 
habitant est de 188 euros, contre plus de 1000 
euros pour des communes similaires. Corbas 
est donc cinq fois moins endettée.
La Ville peut être fière de ne pas laisser de dette à 
la génération future.
Des nouveaux projets vont voir le jour comme :
-le projet participatif de jardins familiaux
ainsi que celui de modernisation de la Médiathèque
- la salle sportive des Taillis,
- et le développement du centre du supervision 
urbain afin de renforcer la sécurité des Corbasiens.
Corbas est une ville bien gérée et ses services 
publics sont de qualité pour vous accompagner au 
quotidien.

Après le succès de la pièce « C’est 
pas du tout ce que tu crois »
La Cie Des Z’Uns Volts vous invite 
à découvrir la comédie déjantée 
écrite par Régis Rodriguez : 
« Mission Improbable »
Le vendredi 4 avril 2025 à 20h30
Au centre culturel Le Polaris à 
Corbas, Sam et sa femme Emilie, 
sont séparés mais pas divorcés.
Ils ont un fils de 9 ans, Damien, 
pour lequel ils ont une garde 
alternée. Sam, immature mais 
foncièrement gentil, a accepté 
l’emménagement d’Emilie chez 
son nouveau compagnon, 
Edouard dit « Doudou ».
Réservations sous ce lien : 
Helloasso.com
Plein Tarif : 12 € Tarif réduit : 10 
€ (-10 ans, demandeur d’emploi, 
PMR, FNCTA)
Suivez-nous sur Facebook : 
Compagnie Des Z’Uns Volts
Nous espérons vous revoir 
nombreux comme pour nos 
précédents spectacles
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